

Nama Peserta Didik : Stefanus Rizky Saputra Haria
 Nomor Induk : 2974
 NISN : 0042278632
 Nama Sekolah : SD Agnes
 Alamat Sekolah : Jln.Gereja 30 Padang

Kelas : VA
 Semester : 2 (dua)
 Tahun Pelajaran : 2014/2015

A. Sikap

Aspek	Deskripsi
Menerima, menjalankan ajaran agama yang dianutnya	<ul style="list-style-type: none"> Baik dalam memahami, mewujudkan nilai – nilai kerajaan Allah dan mampu merayakan hari – hari besar.
Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru dan tetangganya serta cinta tanah air	<ul style="list-style-type: none"> Baik dalam menunjukan sikap jujur, disiplin , tanggung jawab , santun, peduli, kerjasama, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru dan tetangganya serta cinta tanah air. Masih perlu meningkatkan rasa percaya diri.

B. Pengetahuan

Aspek	Deskripsi
Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati dan menanya berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah, di sekolah dan tempat bermain	<ul style="list-style-type: none"> Baik dalam menguraikan, menyampaikan, mengalihkan informasi dan mengolah serta menyajikan isi teks cerita dan melanturkan serta menyajikan teks pantun dan syair. Baik dalam menyebutkan ciri-ciri makhluk hidup dan makhluk sosial dan penerapan dalam kehidupan sehari-hari, menjelaskan hubungan ketergantungan antara masyarakat kota dan desa, memahami nilai-nilai kesatuan pada masa Islam, keanekaragaman sosial, budaya, ekonomi dan bingkai Bhinneka Tunggal Ika, mampu menunjukkan hak dan kewajiban dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menentukan hubungan satuan kuantitas, kecepatan, jarak, waktu memahami mean, median, modus, frekuensi relatif dalam kehidupan sehari-hari, luas permukaan dan volume bangun ruang, pengukuran sudut, luas dan keliling bangun datar Baik dalam mendeskripsikan rangka dan fungsinya, mengenal sistem pencernaan, pernafasan, peredaran darah manusia rantai makanan, dan perubahan lingkungan yang terjadi akibat kegiatan manusia serta cara menjaga lingkungan, mengenal rangkaian listrik, sifat magnet.

	<ul style="list-style-type: none"> Baik dalam memahami aktivitas dan perubahan kehidupan manusia dalam bidang sosial, ekonomi, pendidikan, budaya, kondisi geografis, peranan dan fungsi kelembagaan sosial, ekonomi, budaya dan interaksi dengan lingkungan
--	---

C. Keterampilan

Aspek	Deskripsi
Menyajikan kemampuan mengamati, menanya, dan mencoba dalam : <ul style="list-style-type: none"> bahasa yang jelas, logis, dan sistematis karya yang estetis gerakan anak sehat tindakan anak beriman dan berakhlak mulia 	<ul style="list-style-type: none"> Terampil bernyanyi dengan teknik yang benar, menggambar ilustrasi, memainkan alat musik kolintang sesuai ketukan yang ditentukan. Terampil melakukan permainan bola basket, sepak bola, badminton, SKJ, guling kedeeapan, lompat tinggi, loncat depan, belakang, kiri, kanan, bola voli dengan baik

D. Muatan Lokal

Jenis	Deskripsi
Bahasa Inggris	<ul style="list-style-type: none"> Mampu merespon, mengungkapkan dan memahami instruksi serta informasi sederhana tentang Healthy habits, At the weekend, dan Pet the pets tanpa bimbingan
Teknologi Informatika dan Komunikasi	<ul style="list-style-type: none"> Mampu membuat mail merge, membuat bahan presentasi dan memindahkan gambar

E. Project of Entrepreneur (P O E)

Hasil	Deskripsi
Pajangan	<ul style="list-style-type: none"> Siswa mampu memahami macam-macam ekosistem, cara memeliharanya serta dapat mengajak orang lain untuk menjaga ekosistem melalui sebuah pajangan yang inovatif.

